



M. RAYMOND POINCARÉ, premier ministre de France.

M. Raymond Poincaré nous écrivait, le 8 février 1910, en réponse à une enquête faite par M. J. A. Lefebvre: "Comme on nous voit en France":

"J'ai lu avec un vif intérêt le numéro de la *Revue Franco-Américaine* que vous avez bien voulu m'envoyer

"Je vois avec quelle pieuse fidélité les Canadiens-Français conservent le souvenir de leur origine et avec quelle perfection ils parlent et écrivent notre langue.

"J'applaudis à tout ce qui peut resserrer les liens qui nous unissent à eux et je suis heureux que votre Revue me fournisse l'occasion de leur envoyer le salut cordial d'un Français d'Europe.

"Croyez à mes sentiments distingués."